

EXISTIÓ JESÚS - RELIGIONES APEGOS Y PSICOLOGÍA HUMANA – SWARUU DE ERRA

Published 2 March 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu (9): ¿Por qué se apegan a una religión? El ser humano está alejado de la Fuente Original. Los humanos están alejados de la Fuente por la simple inmersión en las frecuencias bajas 3D lunares.

Desde siempre, los humanos han estado condicionados a depender de autoridades externas más poderosas que ellos. Esto, ya como adoctrinamiento desde pequeños. Esto es delegar su poder interno, su valor. Se vuelven “propiedad de”. Están buscando quiénes son siempre. No recuerdan vidas pasadas. Se saben algo más. Las personas no saben qué creer, a qué apegarse. Dudan de sí mismos. Entonces, con eso, se apoyan en autoridades. Primero los papás, luego los maestros en las escuelas, jefes en el trabajo, políticos y religión. De esto ya se ha hablado. Es fácil armarles una religión cuidadosamente, diseñada para el control mental y el control de población y de masas. En el caso de Jesús, específicamente. La gente necesita algo que los acompañe. Sentir amor incondicional. Que no están solos.

Para muchas personas, Jesús es lo único que las mantiene vivas. Lo único bondadoso. La única esperanza fuera de su sufrimiento. No conocen nada más. Entonces, defenderán sus conceptos religiosos con sus vidas, porque estas personas son la religión misma. Como pasa con la Matrix, ellos son la Matrix. Ellos son la religión. Sin ellos, sin la población humana en general, no habría religión. Fueron realizadas todas para ellos. Todas las religiones.

En el caso de Jesús, lo defenderán con sus vidas porque la imagen de Jesús es puro amor, todo benigno. Y entonces, se sienten traicioneros a algo que sólo les ha dado estabilidad emocional. Se vuelven adictos y dependientes. Y como se les ha inculcado desde pequeños, el sentimiento de culpa y de injusticia es enorme. Lo que defienden, no es lo que la Iglesia impone sobre ellos de manera objetiva, sino que es su relación personal con su idea propia de lo que es Jesús y lo que representa para ellos. Es como si se les atacara a un ser querido, un miembro de su familia, o peor aún, su esencia misma de lo que los identifica y define como personas.

Los Flavianos y las personas en poder hoy en día de parte de los Illuminati, y los

grupos en poder, no creen en las religiones. Saben que eso es para la gente. Los Flavianos, por ejemplo, bajo el programa de deificación de los emperadores, demuestra que ellos se veían a sí mismos como deidades, como dioses. Esto lo veremos más tarde con el concepto de que Titus era Jesús mismo. Es verdad que Jesús, como personaje, con esa vida, no pudo haber existido por sus múltiples paralelismos con otras deidades y personajes en el mundo antiguo, mucho anteriores a él. Como por ejemplo, Horus y Buda. Los enumeraremos a precisión. Pero el único personaje verdadero de carne y hueso con ese título es Titus.

Los humanos se apegan porque buscan algo más acerca de lo que ellos son y como están apegados a que se les diga qué hacer y qué querer, entonces, obedecerán lo que se les ha dictado desde pequeños.

Las religiones, y específicamente el catolicismo, es uno de los pilares más grandes que sustentan la Matrix, reduciendo la capacidad de percepción de las personas y volviéndolas dóciles a los poderosos, obligándolos a estar en una frecuencia baja.

Gosia: Creo que también se aferran porque interiormente saben y perciben la dimensión espiritual de la cual forman parte. Esto es innegable para ellos. Se sienten parte del mundo espiritual e inmortal, pero esta sensación innata fue abusada por los controladores al guiar a los humanos hacia algo afuera como la fuente de esta sensación, Jesús, Dios, no como a algo interior a que pertenecen ellos mismos sin la necesidad de nada exterior. Por eso se aferran, porque saben que algo existe y este algo es imposible de borrar de la consciencia humana. Pero a esto, algo innegable, los controladores han plasmado deidades falsas como Jesús y se aprovecharon de la espiritualidad innata innegable en el subconsciente humano.

Swaruu (9): Claro, totalmente de acuerdo.

Gosia: Por eso, negando a Jesús y a Dios, es como que se sienten que se les borra esta parte innata espiritual y hay que dejar claro, que no es así.

Swaruu (9): En sí, se podría decir, que la religión es espiritualidad hecha un arma

contra la gente.

Gosia: Sí, han vuelto la innata espiritualidad de las personas contra ellos.

Swaruu (9): Sí. Aquí entra en juego lo que hemos dicho antes, que confunden la religión con la espiritualidad. Y que por encima de Jesús no se puede estar porque es lo más alto que podrían llegar. Los limita a lo que de verdad son. ¿Cómo es que los Flavianos sí creían en su propio poder?

Gosia: Exacto. La religión se ha apoderado del significado de la espiritualidad porque conocían la verdad. Sí, porque sabían que iba a ser fácil guiar a los humanos y moldearlos. Sensación innata espiritual plus deseo de ser guiado y acompañado en su miseria de vida.

Swaruu (9): Tenían toda la práctica necesaria con la destrucción de los Druidas y la supresión de la rebelión bárbarica.

Gosia: Viendo personas con tanta devoción hacia Jesús, creo que lo que les pasa a estas personas es que de verdad acceden al mundo espiritual, al área etérica, dentro de ellos mismos. Pero confunden que la persona de Jesús, que sienten que está cerca, son ellos mismos desde los planos más elevados. Han conectado con ellos mismos. Con su Yo Superior. Pero su programación religiosa lo presenta a su mente como Jesús o algo externo. Es sólo mi pensamiento.

Swaruu (9): Sí. Y aquí agregaríamos que están manifestando todo aquello en lo que verdaderamente creen. Y sí, lo acepto, Jesús es muy real para ellos.

Gosia: Sí, pero yo creo que son ellos mismos desde los reinos más altos. Su propia consciencia presentándose como Jesús en su percepción. Entonces, sí, desde el nivel de su consciencia más alta están manifestando a Jesús, como dices, pero son ellos mismos con quien se conectan y lo que les activa su presencia.

Swaruu (9): Sí, porque en el final, sólo son ellos los creadores de todo. O te refieres a que Jesús es, en sí como, su Yo Superior?

Robert: Se adoctrina a la gente desde pequeños. Me acuerdo que a mí me decían que el Padre Nuestro ya venía con nosotros y una serie de barbaridades y absurdecos, hasta el punto que en lugar de estudiar sólo rezaba.

Swaruu (9): Justo lo que quiere Vespasiano, Robert. Que no hagas nada. Sólo obedecerlo. Jesuitas, igual, Illuminati. No hay diferencia alguna.

Gosia: Siento que activan algo en otros planos de sí mismos. Que mueven energías y les hace sentir la presencia de Jesús o lo que sea. Podría ser su propio Yo Superior, sí. Y por eso les cuesta soltar ese concepto. Porque realmente sienten la presencia de más allá. Pero por programaciones mentales se disfraza ese Yo Superior en imagen de Jesús. Es una opción. Y otra razón por la cual les cuesta soltarlo. Porque realmente sienten algo.

Robert: Hay muchos que nunca sabrán que tienen un Yo Superior, Gosia. Por mucho que oren, delegando todo a un dios.

Swaruu (9): Sí, son ellos mismos los que manifiestan todo eso. Habría que definir qué es el Yo Superior. Y si es lo mismo o tiene que ver con un Yo Cuántico. Y qué es eso también.

Robert: Exacto. Nunca saldrán de esta Tierra 3D.

Swaruu (9): Así no.

Gosia: Porque crean en un falso Yo Superior o Yo Cuántico. Con Yo Superior, me refiero a la versión espiritual de ellos mismos en otros planos. Su alma expandida. Su Ser más allá. Su Ser Multidimensional.

Robert: Rezando no creo que lleguen a pensar en eso. Podría ser un Yo Cuántico, sí.

Gosia: Por eso, no saben. Lo identifican como Jesús pero realmente activan y conectan con otro nivel de su Ser. Pero, por no saber cómo identificarlo, le dan el nombre de Jesús. Y por eso sienten su presencia.

El rezo es como un mantra. Llegan a algún punto de éxtasis donde rezan sin saber ni lo que rezan. Son ellos mismos que captan el plano superior. No digo todos, digo con los que tienen la conexión a Jesús más profunda.

Robert: Tienes que ser espiritual para llegar a eso, Gosia. Nada de religioso.

Swaruu (9): Ponderando definiciones. ¿El Yo Superior es el resultado de la conjunción de los Yos Cuánticos?

Gosia: Yo no hablo de esa gente, Robert. Hablo de gente como mi madre, que hasta llorar puede cuando se pone a pensar de la cercanía de Jesús que percibe, de su fuerza, etc.

Swaruu (9): ¿Qué es un Yo Cuántico? Tal vez lo definiría yo como otra versión tuya en otra línea temporal y/o densidad. En la definición de Yo Cuántico, entendido ya en las redes, que es de donde sale ese nombre, es otra versión tuya que ya ha pasado por lo que tú apenas experimentarás.

Gosia: Entonces, no. No me refiero a eso. Yo Superior, simplemente, como tu alma más expandida. Más elevada.

Siento que realmente llegan ciertas personas a sentir su Yo Multidimensional, inmortal, etérico. Pero nunca se les ha explicado que son ellos mismos y su mente lo interpreta como Jesús, etc. Por eso tienen ese apego sentimental, porque realmente sienten algo metafísicamente.

Swaruu (9): Higher self o Yo Superior, sería el conjunto unificado de los fragmentos de alma del cual todos somos.

Gosia: Sí, esto último.

Sí, empiezas rezando y terminas viendo a la Virgen María. Porque tengo la sensación que en algunas personas es algo más que sólo querer ser guiados. Realmente sienten cosas. Pero insisto, creo que conectan con ellos mismos y no lo saben. Lo ven en la manera religiosa.

Swaruu (9): Pero sí, es lo que pasaría desde el punto de vista individual, ya que crean su propio mundo. Su propia realidad. Claro, que en este caso es guiado por la Iglesia, que no es otra cosa más que el Estado Romano. Sí, por eso la religión está tan fuertemente anclada. Porque realmente ancla en la percepción espiritual innata en los humanos que no fue borrada totalmente con el 3D.

Gosia: Si, pero viene a las personas que realmente sienten algo más de ellos mismos. Por eso fue fácil manipular a la gente. Los Lyrianos fueron personas altamente espirituales. Pero aparte de las personas que realmente sienten algo, la mayoría no siente nada y es puro acondicionamiento.

Swaruu (9): Es muy cómodo seguir lo que se les dice. No tener que armar toda la cosmología de la realidad de forma personal. Otro problema es que se dice que la religión ha hecho mucho bien en el mundo, no sólo mal. Y que ha hecho cosas por una u otra persona aislada. Por eso dicen que ha hecho mucho bien y muchos lo defenderán desde ese ángulo.

Y no lo dudo, desde el punto de vista individual. “¿Cómo? Es que a mi abuela le ha hecho mucho bien Jesús?”. Desde ese ángulo es verdad. Por eso si le quitamos a Jesús a mi abuela quedaría sin nada en que agarrarse para tener una vida, para tener confianza y fe en sí misma. Como muletilla o como mecanismo de supervivencia.

No dudo que a nivel personal es algo bueno para las personas, por lo menos para algunas. Pero desde el punto de vista más expandido, ha hecho un daño a la humanidad de manera inmensurable y gigantesca.

Robert: ¿Y eso pasa en todas las religiones? ¿Qué religión existía antes del catolicismo? ¿El hinduismo, el budismo?

Swaruu (9): Es la excusa desde la antigüedad hasta estos días más usada para empezar conflictos y guerras. Desde entre vecinos hasta entre naciones. El Budismo data de unos entre 500 y 400 años antes de Cristo. Pero antes de eso había una especie de Judaísmo que en sí era basado de las enseñanzas monoteístas de Akenatén y Nefertiti.

Gosia: También aquí se agrega el elemento de no tener otras opciones. Es algo con lo que naces. No se te abren otras posibilidades. Especialmente en pequeños pueblos y ciudades.

Swaruu (9): También estaban las religiones gnósticas, también basadas en una mezcla de la sabiduría pagana y el monoteísmo judaico. Y también el conocido partenón de Dioses Griegos, Romanos y Escandinavos, entre otras religiones. Así es, no tienen otras opciones. Entonces, religión, Catolicismo, en este caso, es la única opción. Pero, esto de no tener otras opciones es una excusa también.

Gosia: Sí, el gnosticismo está bien. Me gustan algunas ideas. Bastante esotéricas y desarrolladas pero ya no recuerdo casi nada.

Así que, estar encerrado en sobrevivencia, no viajar, no contemplar otras posibilidades, luchar-vivir, esto no abre a otras alternativas. ¿Eso es judaísmo?

Swaruu (9): Sí, las estatuas de la Isla de Pascua son Sumerias. No es una pareidolia, es el mismo simbolismo.

1.